

# Tennis de table. Une rentrée nuancée

Publié le 23 janvier 2013

Vendredi, les deux équipes seniors ont dû s'incliner à l'extérieur sur la même marque de 6 à 12, non sans avoir sévèrement bataillé. La D3, qui s'était déplacée à Saint-Ségal, a opposé une belle résistance à des joueurs descendant de division supérieure. L'équipe 2, promue à l'intersaison, évolue désormais en D4. Autant dire que la tâche s'annonçait des plus ardues face à une bonne équipe de Briec. Pour autant, la très bonne surprise de la soirée est venue des deux jeunes joueurs issus de l'école de tennis de table de Crozon. Ils débutaient avec les «grands» et ont fait parler la poudre en alignant des performances exceptionnelles et inespérées à ce niveau. L'équipe des jeunes a chuté, samedi, sur le score de 1 à 9, à domicile, face à Briec. Mais les jeunes Crozonnais pratiquent le tennis de table depuis peu de temps, voire même seulement quelques mois pour certains, aussi leur marge de progression est-elle très importante. Gageons qu'avec l'excellent travail de l'entraîneur et la bonne qualité des infrastructures dont dispose le club, d'autres victoires de nos jeunes espoirs sont à venir!